

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

CGC : la nouvelle vision de l'équipe dirigeante

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

LE Conseil d'administration du Conseil gabonais des chargeurs (CGC) s'est réuni en session ordinaire jeudi dernier à son siège sis à Owendo, sous la direction de son nouveau président, Justin Maganga Manfoumbi. Il s'est agi pour les administrateurs, durant cette séance de travail, de prendre connaissance de la nouvelle vision de

l'équipe dirigeante. À cet effet, les participants ont fait le point du rapport de gestion 2021 qui englobe le rapport administratif, d'exploitation et financier. C'est d'ailleurs pendant cette session que les administrateurs ont donné leur quitus pour la validation des différents points évoqués. Malgré la conjoncture économique et financière que traverse le pays, marquée par la pandémie à coronavirus, le CGC a maintenu, tant bien que mal, son programme d'activités. Lequel a été marqué, notam-



Les administrateurs durant la séance de travail

La direction de l'Agriculture en partenariat avec Agrovert



Echange des documents entre le DGA et la PCA de l'Agrovert.

Charly NYAMANGOY BOTOUNOU
Libreville/Gabon

Inscrire l'agriculture comme pilier de la croissance, tant sur le plan économique que dans sa capacité à améliorer la qualité de vie des Gabonais à travers l'offre d'une alimentation saine et équilibrée, tout en respectant les normes en matière de sécurité alimentaire. Tel est la vision que la direction générale de l'Agriculture (DGA) et la Société des coopératives agricoles, Agrovert, se sont appropriée par la signature d'une convention de partenariat. Ce partenariat qui s'étend sur deux ans va se concrétiser par la mise en œuvre des mécanismes d'accompagnement de la société Agrovert par la DGA. "Il s'agira de manière pratique

de leur apporter un appui dans le développement des filières, conformément aux missions de la DGA", a indiqué Max Auguste Oussou, directeur général de l'Agriculture. Agrovert regroupe en son sein plusieurs acteurs de l'ensemble de la chaîne de valeur agricole (formation, production, transformation et commercialisation). Les premières productions s'effectueront, pour un début, sur une superficie de 3 hectares avant de s'étendre sur un espace de 7 hectares. "Comme notre centrale d'achat garantit un rachat exclusif des productions de nos membres, cela nous permettra de couvrir de façon ininterrompue, les besoins de nos partenaires", a précisé Christiane Marat-Abyla, l'une des responsables de la structure.

ment, par la mobilisation des ressources pour le projet de nouveaux statuts, du nouvel organigramme, du plan de gestion de ressources humaines et le lancement d'une consultation restreinte pour le recrutement d'un cabinet pour le commissariat.

"Nous avons apprécié la qualité des assises, il y a une motivation certaine qui semble rassurer tous les administrateurs. Ce conseil d'administration nous a permis de fixer un nouvel agenda des textes en vigueur et les conditionnalités des exigences des modalités du fonctionne-

ment des statuts et règlements du CGC. Nous avons examiné les questions sur la gouvernance de l'entreprise, sur la diversification de l'optimisation des ressources financières, sans oublier l'examen des différents rapports", a indiqué le PCA, Justin Maganga Manfoumbi.

Cémac : reprise de la croissance en 2021 et 2022

MSM
Libreville/Gabon

Depuis 2020, la Covid-19 a entraîné un "ralentissement économique inédit" au sein de la Communauté économique des États de l'Afrique centrale (Cémac). Président de la Commission de la Cémac, le Pr Daniel Ona Ondo n'est pas passé par quatre chemins pour l'expliquer au Forum des Caisses de dépôts qui s'est récemment réuni dans la capitale gabonaise. "Après celle de 2016 et en dépit des matelas d'amortissement qui ont été apportés, la Cémac a connu une nouvelle récession en 2020", a-t-il informé. Dans le détail, il a indiqué que



Photo: DR/L'Union

Pr Daniel Ona Ondo confiance en l'avenir.

"la croissance économique s'est établie à -1,7 % en 2020 contre 2,1 % en 2019. Ce, sous l'effet du recul conjoint de l'activité, tant dans le secteur pétrolier que non pétrolier". Il s'est néanmoins montré confiant en parlant des perspectives macroéconomiques de la

Cémac pour 2021 et 2022. "Elles sont favorables, bien que toujours sujettes à des risques assez conséquents portés, en majeure partie, par la persistance de la crise sanitaire actuelle", a-t-il souligné. Ainsi, la croissance de la zone devrait repartir à la hausse pour atteindre 1,6 % en 2021 et 3,3 % en 2022. La reprise économique ainsi amorcée cette année devrait se consolider à moyen terme, en lien avec l'accélération des réformes structurelles engagées dans le cadre du Programme des réformes économiques et financières de la Cémac (Pref-Cémac), et des programmes dits de deuxième génération des pays membres de la Communauté avec le Fonds monétaire international (FMI).